

## Visita al Valles de sindicalistas alemanes

El pasado viernes 25 de septiembre visitó nuestra comarca una delegación de dos sindicalistas de la República Democrática Alemana (RDA), compuesta por el Dr. Dister Kubica, secretario general de la región de Halle y Hans-Joachim Döbel, secretario de relaciones internacionales. El sindicato de Halle y Comisiones Obreras de Catalunya (CONC) están hermanados y los dos compañeros han venido correspondiendo a la visita realizada por una delegación de CCOO el año pasado.

Celebraron una reunión de trabajo en Montmeló con los dirigentes de la Unión Local y de la Unión Comarcal. Hubo un intercambio de opiniones y experiencias sobre la situación de los trabajadores en cada uno de los dos países. Es de destacar que en la RDA, además de no haber ningún trabajador en paro están necesitados de mano de obra. El alquiler de una vivienda en ningún caso supera el 5% del salario de un trabajador. La sanidad y la enseñanza son totalmente gratuitas. Para las vacaciones hay residencias administradas por el sindicato cuya estancia también es gratuita.

La sindicación es voluntaria y cuenta con 9 millones de afiliados (1 en Hallen), prácticamente el 99% de los

trabajadores. El Partido Socialista Unificado (Partido Comunista) cuenta con dos millones de miembros aproximadamente.

Tras dar un repaso a como ven ellos la situación internacional y explicar los miembros de CCOO la situación y objetivos inmediatos del sindicato en la comarca (lucha contra el paro, expedientes, negociación colectiva, lucha contra la entrada de España en la OTAN) se hizo una visita a la factoría de Bimbo en Granollers, en donde CCOO es el sindicato mayoritario. Hubo una charla con los miembros de todos los comités de em-

presa de Bimbo en Catalunya.

A continuación se les acompañó a ver la Escuela de Formación Profesional. Visitaron también una zona del Montseny, zona norte y la parte agrícola del Vallès Oriental.

Por la tarde visitaron el Ayuntamiento de Montornès, en donde hubo un caluroso recibimiento. Tras unas breves palabras de bienvenida a cargo del alcalde de la villa Félix Montero, éste les entregó una placa conmemorativa de la visita, que ellos correspondieron con varios regalos: insignias, una placa de su ciudad, publicaciones del sindicato, etc.

Finalmente en Mollet se despidieron de la comarca acompañados de la intérprete Mari Luz, amiga del sindicato de CCOO.

El lunes 28 dieron por finalizada su visita a Catalunya de 7 días de duración.

### VENTA DE PISOS Y ESTUDIOS

EL BLOQUE DE LA ELEGANCIA  
C/. Avda. San Esteban esquina C/. Font  
GRANOLLERS

PISOS: Soleados, céntricos, elegantes, acabados de 1.ª calidad, 4 hab., comedor-estar, 2 baños completos, cocina equipada, lavadero, calefacción a gas ciudad, parking.

ESTUDIOS: Cocina, comedor, 1 hab., 1 baño completo

MAXIMAS FACILIDADES DE PAGO  
Información en la misma obra o en:



**FINCAS OLIVÉ**  
Le ofrece más ventajas

Plaza Barangé, 12. 2.º  
Tels. 870 36 71 - 870 60 00  
GRANOLLERS